

Celebran en el mundo Día Internacional del Ajedrez



La Habana, 20 jul (RHC) El mundo celebra este lunes el Día Internacional del Ajedrez, el deporte ciencia en un escenario atípico y espinoso a causa de la pandemia del nuevo coronavirus.

La fecha quedó señalada desde 1924, hace 96 años, por la fundación de la Federación Internacional, en la cual militan 181 países en la actualidad.

Para muchas personas jugar ajedrez significa su pasatiempo favorito, su momento de esparcimiento supremo, la combinación perfecta de arte y razonamiento, la imbricación de intelecto y cultura.

El ajedrez, aseguran los especialistas, combate el declive cognitivo, entrena los dos lados del cerebro, y es una gran herramienta terapéutica y de rehabilitación.

En días como hoy es necesario recordar la génesis del juego. Aunque la raíz de la guerra de las 64 casillas todavía es un misterio absoluto, la versión más aceptada propone que nació en Asia, probablemente en la India, antes de expandirse a China, Rusia, Persia y Europa, donde comenzaron a establecerse las normas.

Para navegar por la historia debemos repasar el legado de los españoles Luis Ramírez de Lucena y Ruy López o los italianos Giulio Cesare Polerio y Alessandro Salvio, entre muchos otros padres fundadores.

Asimismo, entre los exponentes más brillantes de todos los tiempos aparecen el estadounidense Bobby Fischer, el cubano José Raúl Capablanca, el noruego Magnus Carlsen, los rusos Anatoly Karpov y Alexander Alekhine, el alemán Emanuel Lasker, el indio Viswanathan Anand y el inigualable Gary Kasparov, el ogro de Bakú, considerado por la mayoría como el mejor de siempre.

Este año, el Día Mundial del Ajedrez tendrá matices virtuales pues los tentáculos de la pandemia del nuevo coronavirus impiden las tradicionales partidas cara a cara.

Por estas fechas, los trebejos deberán navegar por el maravilloso mundo de las telecomunicaciones, entre reyes y damas de fantasía, en tableros dibujados de mil colores en cuanta computadora, Tablet, dispositivo o teléfono móvil esté disponible para darle vida al más enigmático de todos los juegos.

A lo largo y ancho del planeta se concertarán torneos virtuales para celebrar la fecha, sin olvidar que el miércoles venidero arranca la Olimpiada Mundial de Ajedrez, también en formato online.

Para el torneo, previsto del 22 de julio al 30 de agosto, están inscritos hasta ahora un total de 163 países de todos los continentes, según la FIDE. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/229048-celebran-en-el-mundo-dia-internacional-del-ajedrez>



Radio Habana Cuba